

Fecha: 31-01-2026

Medio: Tiempo 21

Supl.: Tiempo 21

Tipo: Noticia general

Título: Gorbea, entre otras se han inscrito actividades también". del Día de los Patrimonios en Verano, en respuesta al impacto significativo que esta iniciativa ha tenido en la junto a las familias y disfrutar ciudadanía y considerando el contexto estival y turístico del patrimonio a lo largo y ancho de todo Chile

Pág. : 12

Cm2: 370,9

VPE: \$ 356.812

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

DÍA DE LOS PATRIMONIOS EN VERANO

se vivirá por primera vez
en 17 comunas de La Araucanía

Por primera vez, el día sábado 31 de enero, se realizará una versión del Día de los Patrimonios en Verano, en respuesta al impacto significativo que esta iniciativa ha tenido en la ciudadanía y considerando el contexto estival y turístico que potencia a los territorios durante los meses de enero y febrero.

Las comunas que se han sumado a este hito cultural, con 48 iniciativas inscritas, en la región son: **Lumaco, Collipulli, Freire, Padre Las Casas, Lonquimay, Ercilla, Renaico, Pitufquén, Villarrica, Traiguén, Temuco, Carahue, Victoria, Angol, Cunco, Gorbea y Chol Chol.** Donde se han programado ferias, encuentros, visitas guiadas, muestras, talleres, presentaciones culturales, charlas, juegos, aperturas de espacios, entre muchas otras.

El seremi de las Culturas Eric Iturriaga Gutiérrez

enfatizó "las y los invitamos a participar del Día del Patrimonio en Verano este sábado 31 de enero. Hay más de 40 actividades inscritas donde pueden ver y participar junto a las familias y disfrutar del patrimonio a lo largo y ancho de toda la Región de La Araucanía. Invitamos a visitar www.diadelospatrimonios.cl y armarse sus panoramas para este 31 de enero".

El director del Servicio del Patrimonio Cultural Roberto Concha Mathiesen subrayó que "este día sábado se realizará por primera vez el Día de los Patrimonios en Verano, un hito nuevo dentro del calendario y la programación de difusión patrimonial del servicio nacional del patrimonio cultural. Esperamos actividades masivas en los Museos Regional y Ferroviario, en Casa Picasso vamos a tener recorridos guiados, una función de títeres con la Compañía Ojo Piojo, y en comunas

como Lonquimay, Villarrica, Gorbea, entre otras se han inscrito actividades también". "Es una buena oportunidad para que las familias tengan un momento de recreación, en estos tiempos complejos por el calor, los incendios, la cultura es, por así decirlo, un bálsamo que entrega alegría, sobre todo a los niños y niñas", concluyó Roberto Concha.

Por su parte, Larry Malinarich, director de la compañía Titerike, expresó que "quiero invitarles para este sábado 31 de enero a celebrar el gran Día de los Patrimonios en Verano. Van a haber actividades en el Museo Regional de La Araucanía que está en Avenida Alemania y también en la sede del Servicio Nacional de Patrimonio que está en la Casa Picasso y en toda nuestra región. Nosotros estaremos en el Museo Regional a las 13.00 horas, con una entretenida función con contenido patrimonial. Un abrazo".



CARTELERA

Entre las actividades a destacar están una amplia programación en el Museo Regional y Casa Picasso en Temuco; los relatos de epew con la cultura reconocida como Tesoro Humano Vivo Paula Painen en Licancó, Padre Las Casas y una entretenida oferta cultural en diversas comunas, por ejemplo en el Centro Cultural Liquen de Villarrica. En la Biblioteca de Freire se realizará una función de circo tradicional chileno con el Circo Sylver.

Nuevamente, se desplegará el voluntariado patrimonial desarrollado en conjunto con Injuv. Contará con cerca

de 200 personas voluntarias

a lo largo del país.

SOLIDARIDAD:

"**Donde Chile nos necesita**" Esta edición tendrá un carácter solidario a través de la alianza con BancoEstado y TECHO Chile. Bajo la campaña "Donde Chile nos necesita", se habilitarán puntos de recaudación en el Museo Regional de La Araucanía y Casa Picasso para ir en ayuda de los afectados por los incendios en las regiones de Ñuble y Biobío. Se recibirán aportes económicos y donaciones de agua embotellada y alimentos no perecibles como snacks, atún, proteína de soya. 